
 

 

 

 

Konzept für Menschen mit Hörschädigung 

Donnerstag, 13.Oktober 2022   18:00 Uhr – ca. 19:00 Uhr 

 

Thema:   Maßnahmen für Gehörlose vorstellen 

Carmen Kirchner stellt Ideen für Angebote für 

Menschen mit Hörschädigung in Fürth vor. 

Ort:    Bayrisches Rotes Kreuz, Saal 1 im Erdgeschoss 

Henri-Dunant-Str. 11  

90762 Fürth  

Mitbringen:  FFP2 Maske 

Anmeldung:   bis Freitag, 7. Oktober 2022  

 

Anmeldung  

Kommen?      ⃝ JA   ⃝ NEIN 

Name, Vorname? 

Personen wieviel? Name? 

Mail:     fachstelle-fuebs@fuerth.de 

Fax:     (0911) 974-1786 

Carmen Kirchner  

Beauftragte für die Belange von Menschen mit Behinderung der 

Stadt Fürth (Fachstelle fübs) 

mailto:fachstelle-fuebs@fuerth.de

